## Rechnungsbericht 2012 und Haushaltsplan 2013 der Dr. Hanns-Simon-Stiftung

## 10.5.2013

Die Dr. Hanns-Simon-Stiftung hat dem Stadtrat ihren Rechnungslegungsbericht 2012 sowie den Haushaltsplan für das Jahr 2013 zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Die Stiftung verausgabte im Jahr 2012 einen Betrag in Höhe von 2,688 Million Euro, um das kulturelle und gesellschaftliche Leben im und um das Haus Beda herum zu fördern.

Die Stiftung betreibt das Haus Beda und die städtische Bibliothek in Bitburg. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, einen Platz zu schaffen, an dem an Kunst, Musik und Kultur interessierte Menschen zusammen kommen können. Finanziert wird die Dr. Hanns-Simon-Stiftung, die Gesellschafterin der Bitburger Holding GmbH ist, aus Dividendenzahlungen sowie Zuschüssen und Spenden.

Im Jahr 2012 fanden insgesamt 86 Veranstaltungen im Bitburger Kulturzentrum statt. Darunter acht Ausstellungen und 29 Konzerte, wie das Klavierkonzert mit Christoph Soldan oder das Konzert mit dem European Union Baroque Orchestra. 16 Theatervorstellungen, Lesungen und Vorträge wurden gehalten. Es fanden sechs Bälle, Empfänge und sonstige gesellschaftliche Veranstaltungen statt. Darüber hinaus gab es auch noch 27 Versammlungen und sonstige Veranstaltungen, wie z.B. die Informationsveranstaltung zur geplanten "Bit-Galerie".

Hier zeigt sich die Vielfalt des Angebots als wesentlicher Bestandteil des kulturellen Lebens in Bitburg.

## Haushalt 2013

Der Haushaltsplan 2013 schließt bei den Einnahmen und Ausgaben mit jeweils 950.000 Euro. Bedeutende Ausgabeposten im Jahr 2013 bilden neben den Unterhaltungs- und Verwaltungskosten für das Haus Beda und das Bibliotheksgebäude, der Erwerb von Kunstgegenständen und die Erweiterung der Bücherei. Für die weitere Modernisierung der Heizungsanlage fallen rund 42.000 Euro an.

Zum 31.12.2013 rechnet die Stiftung damit, über ein Gesamt-Kassenguthaben von 1.581.000 Euro verfügen zu können.

Im Namen des Stadtrates dankte Bürgermeister Joachim Kandels den Mitgliedern des Stiftungsrates mit seinem Vorsitzenden Dr. Michael Dietzsch, Geschäftsführer Norbert Golumbeck sowie dem Leiter des Hauses Beda, Manfred Kottmann und seinem Team, für die gute Arbeit, die im vergangenen Jahr geleistet wurde.

zurück / drucken / nach oben

1 of 1 5/10/2013 2:38 PM